

Sont-ils trop différents ? Sont-ils si différents ?



L'action des Conseillers Généraux Jeunes de la commission Sud consistait à aller à la rencontre d'enfants et d'adolescents polyhandicapés, le 15 décembre 2010. Ce projet s'est fait en partenariat avec la Fondation Père Favron sur le site Albert BARBOT - BOIS D'OLIVES. L'objectif pour les Conseillers Généraux Jeunes était de comprendre la notion de polyhandicap, former des binômes avec des enfants polyhandicapés avec qui ils ont habillé un sapin avec leurs « créations » artistiques. Cette manifestation a comporté également un volet musical, avec la participation de quelques CGJ.

Une définition du polyhandicap

« Handicap grave à expressions multiples associant une déficience motrice et une déficience mentale sévère ou profonde, entraînant une restriction extrême de l'autonomie et des possibilités de perception, d'expression et de relation ».



Quelques photos de la rencontre avec les jeunes polyhandicapés à la Fondation Père Favron

Un moment de rencontre avec les jeunes polyhandicapés à la Fondation Père Favron

Un moment de rencontre avec les jeunes polyhandicapés à la Fondation Père Favron

Un moment de rencontre avec les jeunes polyhandicapés à la Fondation Père Favron